

植樹式 2017



時の蘇生・柿の木プロジェクト

3月19日		ルメン自然医学協会 1 イタリア・ピアチェンツァ県・サン・ピエトロ・イン・チェッロ市
3月20日		F. フェリーニ総合学校 2 イタリア・ローディ県・タヴァッツァーノ・コン・ヴィッラヴェスコ市
3月21日		ペルージャ大学農学部 3 イタリア・ペルージャ県・ペルージャ市
3月22日		ミベ アートスクール 4 イタリア・キエーティ県・キエーティ市
3月24日		キエーティ第3総合学校の小学校 5 イタリア・キエーティ県・キエーティ市
3月24日		アレクサンダーランガー公園 6 イタリア・トレント自治県・トレント市
3月25日		ヴィッキオ小学校 7 イタリア・フィレンツェ県・ヴィッキオ市
3月27日		カルペネードロ総合学校 8 イタリア・プレシア県・カルペネードロ市
3月28日		公立公園（ルメッツァーネ市） 9 イタリア・プレシア県・ルメッツァーネ市
3月31日		ファイアル植物園 10 ポルトガル・ファイアル島
4月11日		G.B. ビコ科学高校 11 イタリア・サレルノ県・ノチェーラ・インフェリオレ市
4月16日		ガルバルティ国立公園 12 イタリア・エンナ県・ピアッツァ・アルメリーナ市
4月21日		公立公園（カルタジロネ市） 13 イタリア・カタニーヤ県・カルタジロネ市
4月21日		V. アルフィエーリ中学校 14 イタリア・カタニーヤ県・カルタジロネ市
		ジョヴァンニ・ボビオ中学校 15 イタリア・フォッジャ県・フォッジャ市
		ガルドゥス専門学校 16 イタリア・ミラノ県・ミラノ市

ルメン自然医学協会

🇮🇹 イタリア

📍 ピアチェンツァ県・サン・ピエトロ・イン・チェッロ市

🌱 2017年3月19日



自然療法士の養成学校からの申し込みでした。植樹式には長崎出身の音楽家、柿本貴子さん他日本人の方が3人ほど関わってくれていました。柿本さんは今回このプロジェクトに関わったことで初めて長崎出身者として原爆資料館から資料を取り寄せるなど積極的に事前準備に携わってくれました。ワークショップは瞑想の時間、柿本さんらによる日本の歌の披露、子どもたち10人ほどによる歌の披露（日本語の歌も！）、ビデオ電話で子どもたちから日本人の男性へ戦争や原爆についての質問タイムもありました。その後、庭にタイムカプセルを埋め、苗木の植樹を行いました。

F. フェリーニ総合学校

Don Milani 小学校

C.Battisti 小学校

 イタリア

 ローディ県・タヴァツァーノ・コン・ヴィッラヴェスコ市

 2017年3月20日

この学校の生徒であり、昨年癌で亡くなったシルビアという幼い女の子に捧げるため申し込みをしてくださいました。午前、午後に分けて2つの学校で植樹式を行いました。クラスや学年ごとの子どもたちによるダンス、歌、パフォーマンスが披露されました。特に午後の部では一人の女の子による、平和をテーマにした感動的なダンスの披露や、子どもたちによる「柿の木の物語」の英語での上演などが行われました。



植樹は子どもたちが見守る中、代表の生徒数名と学校の先生らによって行われました。



ペルージャ大学農学部

🇮🇹 イタリア

📍 ペルージャ県・ペルージャ市

🌱 2017年3月21日

大学の近くに位置するヴェンティ・ジュンニョ小学校の一年生20名ほどとその保護者が参加。詩の暗唱、子どもたちが制作した柿の木に関する作品の紹介がされたのち植樹場所に移動しました。

自然豊かな大学の農業実習地の一角に、柿の木のための小さな花壇が用意されており、子どもたちは一人一人順番に柿の木に土をかけていきました。植えられた柿の木のそばで子どもたちの合唱が披露されました。



ミベ アートスクール

 イタリア

 キエーティ県・キエーティ市

 2017年3月22日



キエーティ第3総合学校の小学校

 イタリア

 キエーティ県・キエーティ市

 2017年3月24日



アレクサンダーランガー公園

🇮🇹 イタリア

📍 トレント自治県・トレント市

🌱 2017年3月24日

この植樹は、幼児保育施設、社会心理学上困難のある人のための施設などに芸術作品を取り入れる活動を20年前から行っているフィニステラエ・テアトリ文化協会の申し込みで実現しました。人間の弱さが生む力の強さを忘れずに寄り添って生きていくため、そして再生のシンボルとして柿の木を公園の中心に植えたいと申し込みをしてくれたのです。

植樹式当日は、地域の小学校、幼稚園に通う子どもたち30～40人ほどが参加し、歌を歌ったり体を動かすアクティビティを行いました。

柿の木は手作りのフェルトの花できれいに飾られた公園の中心に子どもたちの手で植えられました。



ヴィッキオ小学校

 イタリア

 フィレンツェ県・ヴィッキオ市

 2017年3月25日



カルペネードロ総合学校

🇮🇹 イタリア

📍 ブレシア県・カルペネードロ市

🌱 2017年3月27日

数年前よりプロジェクトに興味を持ち、準備を進めてくださったため学校内は柿の木に関する作品であふれていました。

植樹式の前に、代表生徒数名による作品の説明がありました。

式典は校庭で行い、子どもたちによる詩の暗唱、低学年の子どもたちによりダンスの発表がありました。柿の木は校庭の一角に用意された立派な記念碑のような場所に植樹され、子どもたちはそれぞれ持ち寄った土をかけていきました。子どもたちは柿ボーイが印刷されたおそろいの白いキャップを被っていました。



公立公園（ルメッツァーネ市）

🇮🇹 イタリア

📍 ブレシア県・ルメッツァーネ市

🌱 2017年3月28日



CVL 協同組合（障害者の社会参画を推進する協会）、CAG アルカレグラ（モザイク共同組合の協力のもと運営されている青少年センター）、イル・モンド・イン・カーザ協会の三者による申し込みでした。

まず、近隣の中学校の生徒たちの集会に参加し、そこでは生徒たちによる日本の歌の演奏や、海老沼先生への質問タイムがありました。



植樹式には、中学生、幼稚園児、障害のある人たちが参加してくれました。歌やリコーダーの演奏を披露した後、それぞれが、持ち寄った土を植樹された柿の木の周りにかけていきました。



山の上の素晴らしい町で行われた植樹式でした。

ファイアル植物園

 ポルトガル
 ファイアル島
 2017年3月31日

2001年にグラスゴー植物園での植樹式に参加して下さったペロニカ・ねベスカさんが自分の母国にも柿の木を植えたいと17年もの間思い続けてくださり、今年植樹が実現しました。

受け入れ先のファイアル植物園は、アゾレス諸島固有の植物の保存、研究を行っており、来場者の環境への意識を喚起するような活動を行っています。

植樹式ではバレエをメインにした「柿の木の物語」の創作劇、歌、ダンスが披露されました。柿の木が植樹された近くにはタイムカプセルも埋められました。残念ながら、式典中に雨が降ってしまい、外で行う予定だったイベントもすべて体育館で行われたそうです。



G.B. ビコ高校

🇮🇹 イタリア

📍 サレルノ県・ノチェーラ・インフェリオーレ市

🌱 2017年4月11日



ガルバルティ国立公園

 イタリア

 エンナ県・ピアッツァ・アルメリーナ市

 2017年4月16日



公立公園（カルタジロネ市）

🇮🇹 イタリア

📍 カターニャ県・カルタジロネ市

🌱 2017年4月21日



V. アルフィエーリ中学校

 イタリア

 コモ県・ルラーテ・カッチーヴィオ市

 2017年4月21日



ジョヴァンニ・ボビオ中学校



イタリア



フォッジャ県・フォッジャ市



2017年

ガルブゥス専門学校

🇮🇹 イタリア
📍 ミラノ県・ミラノ市
🌱 2017年

